

## Parlamentarischer Vorstoss

2016/265

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** Interpellation von Felix Keller-Maurer, CVP/BDP-Fraktion: Strombezug am freien Markt?

**Autor/in:** [Felix Keller-Maurer](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 8. September 2016

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Mit der Teilliberalisierung des Schweizerstrommarktes per 1. Januar 2008 kann bei Liegenschaften mit einem Jahresverbrauch von über 100 MWh der Stromlieferant auf dem Markt frei gewählt werden.

Der Strompreis bei einer Energielieferung über die Grundversorgung beträgt aktuell ca. 8 Rappen pro kWh. Für das kommende Jahr wurde seitens der EBM und der EBL eine Erhöhung der Strompreise um ca. 1 bis 1.5 Rappen pro kWh angekündigt.

Im Vergleich dazu werden am freien Markt Strompreise mit Herkunftsnachweis Schweizer Wasserkraftwerke für unter 4 Rappen pro kWh angeboten ([www.powermarket.ch](http://www.powermarket.ch)).

Basierend auf diesem Preisvergleich können die Kosten für die Stromlieferung halbiert werden. Nun stellen sich die folgenden Fragen an den Regierungsrat:

- Viele Liegenschaften stehen im Eigentum des Kantons, bei welchen die Stromlieferung über den freien Markt bezogen werden könnten?
- Wie gross ist der Stromverbrauch für diese Liegenschaften?
- Wie hoch wäre die Kostenersparung bei einem Bezug der Stromlieferung über den freien Markt?
- Beabsichtigt der Regierungsrat diese Kostenersparnis zu realisieren?